



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第37号
令和5年12月22日(金)
文責 校長 鳥居 純樹

令和5年も残すところ約10日となりました。新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、変化のあった1年でした。学校行事も少しずつコロナ禍前の状況に戻しながらも本来の目的の意義を考えて取り組みを模索する1年間でもありました。そんな中、保護者の皆さまには教育活動に対してご理解ご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちとともによいお年をお迎えください。

持久走記録会

12月18日(月)、2年生・3年生の体調不良による欠席が多くいて、当該学年は延期としましたが、他の4学年は持久走記録会を実施しました。

体育の時間に持久走記録会に向けて練習してきたこと、毎日の朝のかけ足で目標をもって走ることで、持久走記録会も自信をもって臨んでいる姿が見られ、子どもたちも自分の目標に向かって5分間という時間を最後まで歩くことなく自分のペースで走り切ることができました。

持久走は、自分との闘いです。自分の気持ちをいかにコントロールするかが大切になってきます。子どもたちは、しんどくても歩かずにゴールできたことは、自分の気持ちに克つことができたといえます。

子どもたちには、持久走記録会のように、学習も自分の目標を立てて、自分の気持ちに負けないように取り組んでほしいと思います。

子どもたちが最後までがんばることができたのは、保護者の皆さまの応援のおかげです。寒い中、子どもたちのがんばる姿をご覧いただき、ありがとうございました。



12月18日に実施できなかった2年生・3年生の持久走記録会については、日程が決定次第学年通信等で連絡させていただきます。

寒波の影響で寒い日が続くことが予想されます。手洗い、うがい、換気などの感染症対策とともに毎日体を動かすこと、栄養バランスのよい食事を摂ること、睡眠時間の確保など冬休み期間中も、毎日の基本的な生活習慣が確立できるように過ごしていただきますようお願いします。

二学期をふりかえって

二学期はたくさんの行事があり、その中で子どもたちの成長を見ることが感じられました。

運動会では、暑い時期の練習時間を例年よりも短縮した中での取り組みとなりました。子どもたちは、練習で積み重ねてきたことをすべて出し切ることができた運動会となりました。そして高学年の子どもたちにとっては、係活動でも運動会を支えることができ、みんなで創り上げた運動会となりました。

特別支援学級連合運動会では、参加した競技では精一杯がんばる姿を見ることができました。また卒業生やお世話になった先生方へすすんであいさつする姿も見られ、人とのつながりの大切さを実感することができました。

5年生自然教室では、班のみんなで協力して水沢地区のウォークラリーに取り組みました。制限時間内に地図を読み、チェックポイントを回することは大変そうでしたが、友達と力を合わせることで時間までに自然の家まで戻ってくることができました。迷いに迷った班もいましたが、友達と協力して一緒に活動できたことが楽しい思い出となりました。

6年生は、三泗陸上記録会、三泗音楽会など学校を代表して参加する行事や修学旅行で力を発揮しました。陸上記録会や三泗音楽会では、本格的な陸上競技場、ホールで一人一人の力を発揮し、特に音楽会では、一人一人のきれいな歌声が素敵なハーモニーとなり会場に響かせることができました。また修学旅行での班別分散学習では、時間内、予算内に目的地を回り、旅館まで戻ってくることができました。自分だけの意見でなく、班の中での意見を取り入れながら協力して活動することができたことは素晴らしい姿でした。

各教室でも自分の考えをみんなに伝える姿、クラスの目標を達成しようと一生懸命取り組む姿などの教室でも一学期以上に一人一人が活躍する姿が見られ、子どもたちの成長を感じることができた二学期でした。

冬季休業中のお知らせ

12月23日（土）から1月8日（月）までの間、冬季休業期間となります。冬季休業期間中の平日（12/25、26、27、1/5）の電話対応時間は8時30分から17時までとなります。

12月28日～1月4日までの期間は、年末年始の休日と学校閉校日となっています。職員は不在となりますので、ご了承ください。休日や学校閉校日期間中の緊急連絡については、四日市市役所（TEL 354-8263）に連絡をお願いします。

学校からの連絡につきましては、Home&Schoolで連絡させていただきます。

今年一年、保護者の皆さまには、学校教育活動に対してご協力いただいたこと感謝申し上げます。来年も河原田小学校をよりよくするために変わらぬご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

1月9日（火）の三学期始業式には、みんなそろって三学期がスタートできることを願っています。

